

ようこそ沼田町へ！！

移住された方からの声

のどかなところで 住みやすい

旭川市から今年の2月に移住して来た小川さんご夫婦。ご主人の直樹さんが町内企業に就職した事がきっかけで沼田町に移住されました。

移住を決める前、沼田町内をまわられた時に、以前から静かなところに住みたかった二人は、すぐに旭川市から移り住む決断をされたそうです。

「町民の人達が優しい人ばかりで、町を歩いていると『おはよう』と挨



小川 直樹さん・奈津美さん

みんながあいさつをしてくれる

拶してくれます。以前に住んでいたところでは考えられないことで、暖かいという印象。夜高あんどん祭りは実際に見たことがないので、今から楽しみにしています。」と小川さん夫婦は笑顔で話してくれました。

深川警察署沼田警察庁舎に勤務する原田さんは4人家族です。

昨年10月、7年間勤務した札幌豊平警察署から転勤で本町に赴任されました。「初めての転勤で不安と期待でドキドキとわくわくした気持ちでした。」と話してくれました。

沼田町の最初の印象を卓さんは「小さい町だけど自然がいっぱい。夏には子ども達とキャンプや水遊びをするのが楽しみ。」と話してくれました。

和江さんは「歩いていると大人の方も小学生の児童も挨拶をしてくれます。札幌ではそういった事がなかったので驚きました。



原田 卓さん・和江さん
莉玖くん（3歳）
芽衣ちゃん（1歳）

したが、気持ちのいい街だと思いました。」「Daマルシ工も2千円以上購入すると配達をしてくれるので、子どもと一緒に買い物に行つても苦にならない。本当に助かります。」警察官である卓さんは「沼田町はみんなが暖かく暮らしやすい町ですが、交通事故・特殊詐欺はどんな町でも起こり得る事ですので、十分に注意して下さい。」と話されてました。